

# Poduje dice que si no se reconstruye en 15 meses dejará el cargo

**2-F.** Además, comprometió subsidios para las 1.700 familias inhábiles del proceso.



SI NO SE CUMPLE CON EL PLAZO "ME TENDRÉ QUE IR", SEÑALÓ PODUJE.

**P**oco más de un mes resta para que Iván Poduje tome la posta del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Tras una reunión con el actual ministro, Carlos Montes, el arquitecto se refirió a la reconstrucción en Viña del Mar y Quillpué en una entrevista con Radio Biobío, donde reafirmó su compromiso de terminar el proceso en un año y tres meses.

"En 15 meses más. No puede ser antes, porque están muy atrasados. Tienen 470 viviendas terminadas de 4.600, en dos años, y nosotros tenemos que agilizar esos procesos, asignar los subsidios pendientes", indicó el excandidato a alcalde de Viña del Mar. Incluso, dijo que si no cumple la meta en el plazo trazado "me tendré que ir", aunque luego reculó: "O sea, eso lo define el Presidente, pero claro, voy a poner mi cargo a disposición. Yo tengo un compromiso con las familias de Viña del Mar, del Biobío y el Ñuble".

A su juicio, "el gran proble-

**"Tenemos 14 reglamentos, instructivos, resoluciones para ir más rápido con la reconstrucción".**

**Iván Poduje**  
 Próximo titular del Minvu

ma que tiene la reconstrucción en Viña es que yo estoy aplicándole a familias que sufrieron una catástrofe gigantesca criterios que son aplicables a una situación normal: las exigencias y plazos del subsidio. Una de ellas son las inhabilidades".

Según ha expuesto Poduje, son cerca de 1.700 las familias damnificadas "inhábiles", es decir, marginadas de la reconstrucción. "En Viña del Mar tenemos que asignar todos los subsidios pendientes", manifestó, detallando, además, que preparan 14 decretos, instructivos y reglamentos "para ir más rápido con la reconstrucción". ☞